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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. In der Bürgerschaftssitzung im März 2019 führte die Stadtverwaltung aus, dass es von 
2005 bis 2015 eine kontinuierliche Verringerung des Trophie-Index der Stadtteiche 
gegeben habe und wies auf ein fortzusetzendes Monitoring hin. 
 
Welche Erkenntnisse liegen heute dazu vor und wie schätzt die Verwaltung den Zustand 
der Stadtteiche aktuell ein? 
 

2. In der gleichen Sitzung führte die Verwaltung aus, dass im Rahmen eines Planungs-
auftrages geprüft werde, ob eine Entschlammung des Kleinen Frankenteiches unter 
Berücksichtigung auf das Gewässer als Ökosystem möglich ist. 
 
Welche Ergebnisse liegen dazu vor und lassen sich diese Ergebnisse auch auf die 
anderen Stadtteiche übertragen? 
 

3. Eine Verbesserung des Zustands der Stralsunder Stadtteiche sollte über Maßnahmen 
aus der 2. Förderperiode der EU-Wasserrahmenrichtlinie 2016 - 2021 erfolgen, darunter 
auch Maßnahmen zur Reduzierung der Nährstoffeinträge. 
 
Welche Maßnahmen wurden dazu bisher mit welchen Ergebnissen umgesetzt? 

 
 
 
Begründung: 
 

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund wurde mehrfach zum Zustand der Stralsunder 
Stadtteiche informiert. Das beinhaltete auch Berichterstattungen zu geplanten Maßnahmen, 
Gutachten oder Planungsaufträgen. Mit dieser Anfrage erbitten wir Auskunft zum aktuellen 
Stand der Planungen und Maßnahmen.  
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